

Une noyade accidentelle à la piscine à vagues à Châteauroux

Par *Marie-Audrey Lavaud*, *France Bleu Berry*

Vendredi 15 juillet 2016 à 18:41

Un dramatique accident s'est produit à la piscine de Belle-Isle à Châteauroux. Lors d'une sortie avec un centre de loisirs un petit garçon de 4 ans s'est noyé après un malaise.

Un tragique accident s'est produit vers 10h47 vendredi à la piscine à vagues de Belle-Isle à Châteauroux. **Un enfant de 4 ans a été découvert inanimé dans l'eau**, il aurait fait un malaise et se serait noyé. Les secours qui sont arrivés très vite sur place l'ont trouvé en arrêt cardiaque. **Ils ont réussi à la réanimer mais le petit garçon reste dans un état critique.** Il a été transféré à l'hôpital pour enfants de Tours, l'hôpital Clocheville.

Les circonstances du drame restent très floues. **Le petit garçon participait à une sortie du centre de loisirs municipal de la Valla avec une trentaine d'enfants.** Selon nos informations c'était son premier jour dans ce centre aéré. **La mairie affirme que les règles d'encadrement ont été respectées. Il y avait selon Marc Fleuret, l'adjoint à la mairie en charge du sport, assez d'animateurs par enfants.**

Une enquête est ouverte et toutes les personnes présentes au moment de l'accident vont être auditionnées pour comprendre ce qui s'est passé. Pour l'instant il n'y a pas eu de dépôt de plainte.